
Как только я сдала ЕГЭ, передо мной стоял выбор, куда поступать, на 

кого учиться. И я не так уж и долго думала. Моим решением оказался 

Кубанский государственный университет и его факультет педагогики, 

психологии и коммуникативистики. Подав документы, я ни дня не могла 

провести в умиротворении, так как жаждала наконец получить эти результаты, 

которые в конце концов оказались положительными. Я сделала это, шагнула 

на новую ступень образования. 

Согласившись на тренинги своего факультета, я нисколько об этом не 

пожалела. В течение нескольких дней нам показывали лекции, благодаря 

которым я узнала много нового и интересного об университете, в котором мне 

предстоит учиться целых пять лет. 

Проректор Кубанского государственного университета по воспитательной 

работе и социальным вопросам Редькин Николай Васильевич в одной из 

лекций рассказал нам, новоиспеченным студентам, об университете, провел 

небольшую экскурсию и познакомил со многими людьми университета.  Из 

этой лекции я узнала о памятнике Петра Аркадьевича Столыпина, который 

находится  у главного входа Кубанского государственного университета. На 

подиуме у памятника Петру Аркадьевичу находятся такие слова: «Вам нужны 

великие потрясения, а нам нужна Великая Россия.» Это своего образа 

ориентир, чтобы служить на благо нашей страны. Мне запомнилось и то, что 

ежегодно проводится научно-практическая конференция под названием 

«Столыпинские чтения», что является визитной карточкой университета. 

Из лекции я узнала так же и о том, что в университете есть 

объединѐнный совет обучающихся (центральный орган студенческого 

самоуправления), волонтерский центр, профсоюзная организация студентов 

Кубгу, музей Кубгу, хотя лучше сказать музейный комплекс, так как сюда 

входят различные виды музеев.  

Лекции, которые я просмотрела, помогли мне, новичку, освоиться и 

вздохнуть спокойно. Узнав о различных видах деятельности Кубанского 

государственного университета (и непосредственно своего факультета), я тут 

же вступила во многие организации.   

Напоследок я хочу сказать, что нисколько не пожалела, что поступила 

именно в этот университет, что мне встретились и будут встречаться 

преподаватели именно этого университета. Видеоматериалы, которые были 

показаны мне и моей группе на тренингах, помогли разобраться не только в 

структуре университета, но и в его истории, традициях и обычаях. 

 


